



De publicación inmediata: 21/04/2022

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA LA PRIMERA FASE DEL NUEVO LABORATORIO DE SALUD PÚBLICA DE WADSWORTH DE \$750 MILLONES

El nuevo laboratorio promoverá la preparación para futuras crisis de salud pública y retendrá a los científicos de primer nivel

El laboratorio estatal de salud pública más grande de Estados Unidos es fundamental en la lucha contra la COVID

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy la adjudicación de un contrato de diseño inicial para impulsar la creación de un nuevo laboratorio de salud pública de última generación de \$750 millones en el complejo del campus de las oficinas Harriman State en Albany para atender las necesidades de salud pública del estado de Nueva York.

"Wadsworth se desempeñó como líder mundial en la investigación de la COVID durante la pandemia", **dijo la gobernadora Hochul**. "Nueva York se enorgullece de apoyar a los científicos y expertos en salud pública de Wadsworth con el desarrollo de una nueva instalación de laboratorio de primera clase para continuar con su investigación crítica e innovadora. Seguiremos liderando el camino de la inversión en la mejor experiencia científica e instalaciones de vanguardia para impulsar nuestra preparación para futuras crisis de salud pública, así como para atraer y retener a los mejores científicos del mundo aquí en Nueva York".

Se seleccionó a la empresa conjunta de Gilbane/Turner en asociación con la firma de diseño HOK para el diseño y la construcción de un nuevo Laboratorio Wadsworth que buscará consolidar las operaciones que actualmente están distribuidas entre varias instalaciones de la Región Capital. El contrato constará de varias fases: esta inversión inicial explorará opciones para una nueva base de diseño, desde la consolidación parcial hasta la total de las instalaciones de Wadsworth, con una visión particular para mejorar la preparación del Estado con el objetivo de responder de manera efectiva ante posibles crisis de salud pública en el futuro.

El Laboratorio Wadsworth, que tuvo un rol central en la lucha contra la pandemia de COVID-19, se enfoca en una amplia gama de preocupaciones críticas de salud pública, incluida la respuesta a amenazas para la salud pública, el estudio de infecciones emergentes, el análisis de exposiciones ambientales y la concesión de licencias a

laboratorios clínicos y ambientales, entre muchas otras responsabilidades críticas. El Wadsworth Center, que cuando comenzó desarrolló tratamientos para enfermedades transmisibles en 1901 y desarrolló la División de Laboratorios e Investigación en 1914, creció hasta convertirse en el laboratorio estatal de salud pública más grande y diverso de Estados Unidos.

El presidente y director ejecutivo de la Autoridad de Residencias del estado de Nueva York (DASNY, por sus siglas en inglés), Reuben McDaniel III, sostuvo: "La importancia de la misión del Laboratorio Wadsworth nunca fue más clara. La Autoridad de Residencias del estado de Nueva York se enorgullece de trabajar en asociación con el Departamento de Salud para desarrollar lo que será una instalación líder para abordar las necesidades de salud pública de Nueva York".

La comisionada de Salud del Estado, Dra. Mary T. Bassett, comentó: "Como laboratorio de salud pública del estado de Nueva York reconocido a nivel nacional, el Wadsworth Center se encuentra en una posición única para responder a las emergencias de salud pública, como se demostró durante la pandemia de COVID-19. Esta inversión inicial garantiza la construcción de un laboratorio de última generación para continuar y fortalecer el análisis experto de especímenes de enfermedades y muestras ambientales a fin de proteger la salud de todos los neoyorquinos".

El senador estatal Neil Breslin manifestó: "Vimos de primera mano el rol integral que desempeñó el Laboratorio Wadsworth para ayudarnos a combatir la pandemia de COVID-19. Invertir en nuestra preparación para la salud pública nunca fue más importante, por lo que fue esencial asegurar los fondos para el nuevo proyecto de \$750 millones del Laboratorio de Salud Pública de Wadsworth en el presupuesto estatal de este año. Felicito a la gobernadora Hochul por su rápida acción al anunciar la adjudicación de la fase uno para que podamos impulsar la preparación de Nueva York para futuros desafíos de salud pública".

La asambleísta Patricia Fahy remarcó: "Estoy encantada de ver este compromiso de igualar la reputación de renombre mundial del Laboratorio Wadsworth con laboratorios de última generación. Espero trabajar para asegurar que esta inversión sea la clave para aprovechar más inversión en ciencia e investigación que nos lleve hacia un triángulo de investigación de la Región Capital, uno ubicado dentro del campus de Harriman transformado en el este, completamente integrado con la ciudad de Albany. Desarrollar un ecosistema científico de primera clase en el centro de la Región Capital no podría estar más justificado en medio del escenario de la pandemia de COVID-19, y felicito a la gobernadora Kathy Hochul, a la comisionada de Salud Mary Bassett, a los colegas y líderes de la Región Capital, y a muchas personas más por su trabajo en este proyecto".

El asambleísta y farmacéutico registrado, John T. McDonald III, indicó: "El anuncio de hoy de la gobernadora Hochul en relación con el primero de muchos contratos relacionados con la construcción del nuevo Laboratorio Wadsworth es una noticia emocionante para la Región Capital. Con el tiempo como testigo, el Laboratorio de

Salud Pública Wadsworth fue la fuente constante, confiable y autorizada para la investigación y todos los componentes relacionados con la salud pública. Este paso no solo es relevante para la Región Capital sino también para el estado, la nación y el mundo. La respuesta ante la COVID-19 es solo una de una larga historia de respuestas de salud pública en la historia de nuestra nación, y me complace ver que nuestra defensa de larga data para retener y hacer crecer una instalación de vanguardia aquí en la Región Capital finalmente está dando resultados reales".

La alcaldesa de Albany, Kathy Sheehan, explicó: "Estoy muy agradecida con la gobernadora Hochul por dar este importante paso para crear un nuevo Laboratorio Wadsworth en el campus de Harriman. Este proyecto transformador creará nuevos puestos de trabajo temporales y permanentes y mantendrá este importante recurso de salud pública aquí en la ciudad capital de Nueva York. La consolidación de los laboratorios en un solo lugar permitirá una mayor colaboración para continuar con el importante trabajo en la lucha contra la COVID; además, permitirá que las operaciones en Wadsworth continúen y se expandan para estudiar y responder a otras amenazas, infecciones y exposiciones ambientales críticas para la salud pública. También quiero agradecer especialmente a la Delegación de la Ciudad Capital del senador Breslin y a los assembleístas Fahy y McDonald por ayudar a garantizar los \$750 millones necesarios para esta inversión fundamental en el laboratorio de salud pública estatal más grande y diverso del país".

El ejecutivo del condado de Albany, Daniel P. McCoy, sostuvo: "Wadsworth no solo fue fundamental para nuestra respuesta a la COVID-19, además de estudiar otros brotes infecciosos como el zika y el ébola, sino que invertir en esta instalación es una gran victoria para nuestra economía local y la creación de puestos de trabajo altamente calificados y bien remunerados. Este proyecto de consolidación tendrá un efecto multiplicador en el crecimiento del grupo de la industria de las ciencias de la vida aquí en el condado de Albany, lo que servirá para atraer a otros en el futuro, incluido el desarrollo y la fabricación de equipos médicos, centros médicos académicos y más. Quiero dar las gracias a la gobernadora Hochul por su visión y por esta increíble inversión en nuestra comunidad".

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418